

QUESTION ÉCRITE E-0199/05
posée par Brice Hortefeux (PPE-DE)
à la Commission

Objet: Coût de la corruption dans l'UE

La corruption et le trafic d'influence coûtent chaque année des dizaines de milliards d'euros aux économies de l'Union européenne. Phénomène socio-culturel, la corruption constitue un mal pernicieux qui ronge les bases de la concurrence, produit des injustices sociales et nourrit la criminalité organisée.

Ces dernières années, les modèles de corruption se sont développés et s'appuient sur des réseaux de connivence formés par des élites, tant dans l'administration publique que dans le secteur privé. Ces liens sont le socle sur lequel sont conclus les pactes de corruption permettant de réduire les coûts des transactions et influant sur la passation des marchés publics.

Dans ce contexte, quelles mesures concrètes la Commission prend-elle en termes de répression mais aussi de prévention afin de rendre la corruption intolérable aux yeux du grand public?